



Section de la Ligue des droits de l'Homme
de La Penne-sur-Huveaune, Roquevaire, et Pays d'Aubagne et de l'Étoile
215 avenue du 19 mars 1962, 13400 Aubagne
Email : ldh.phrpae@ldh-france.org

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aubagne, le 23 juin 2023

La section LdH du Pays d'Aubagne et de l'Étoile condamne fermement les propos racistes tenus par la députée Joëlle Mélin

Aubagne, 23 juin 2023 - La section LdH du Pays d'Aubagne et de l'Étoile exprime sa profonde consternation et condamne fermement les propos racistes tenus par la députée Joëlle Mélin, du Rassemblement National, lors d'un récent échange avec le journaliste Iounès DISDIER du journal "La Provence". Ces propos, qui ont été publiés dans l'article intitulé "À Gémenos, l'intégration réussie du centre d'accueil de migrants" paru dans l'édition du 17 juin 2023, démontrent une vision discriminatoire et inacceptable.

Dans cet article, la députée Joëlle Mélin a tenu les propos suivants, utilisant un registre animalier pour parler des migrants : "Je reste opposée à ce centre, rappelle Joëlle Mélin, députée RN. Entendons-nous bien : je suis pour un accueil dans la dignité, mais contre le fait de les prévenir de leur expulsion, ce qui leur laisse tout loisir de partir. Je les préfère cent fois à Djibouti, ils sont mieux dans leur milieu naturel (sic)." Ces paroles témoignent d'une attitude dégradante et déshumanisante envers les migrants, les assimilant à des animaux et remettant en question leur droit fondamental à une vie digne et respectueuse.

Il est également préoccupant de constater que la députée Mélin persiste dans ses oppositions, malgré les six années écoulées depuis l'installation du centre d'accueil à Gémenos, sans aucun incident majeur. Son aveuglement face aux preuves de l'intégration effective de ce centre sur la commune est regrettable. Cela ne peut que démontrer sa volonté de maintenir des préjugés infondés.

La section LdH du Pays d'Aubagne et de l'Étoile rappelle que le respect de la dignité humaine et l'égalité des droits sont des principes fondamentaux sur lesquels notre société est construite. Les propos tenus par la députée Mélin sont non seulement condamnables, mais également incompatibles avec la fonction qu'elle occupe en tant que représentante du peuple.

Il est essentiel que nous soyons tous vigilants et réagissions fermement face à la banalisation des propos racistes et xénophobes. Les responsables politiques ont le devoir d'agir avec intégrité et de promouvoir l'inclusion et la diversité, plutôt que de propager des discours haineux et discriminatoires.

La section LdH du Pays d'Aubagne et de l'Étoile appelle les citoyens et les organisations de notre circonscription à condamner ces propos inacceptables et à s'unir pour défendre les valeurs de solidarité, de respect et de tolérance. Nous exhortons également les institutions démocratiques à prendre des mesures appropriées pour que de tels discours ne trouvent pas d'écho dans notre société.

La lutte contre le racisme et la xénophobie est une priorité absolue. Nous devons continuer à œuvrer ensemble pour favoriser la compréhension mutuelle, la coexistence pacifique et l'égalité des chances pour tous, indépendamment de leur origine ou de leur statut.

La section LdH du Pays d'Aubagne et de l'Étoile réaffirme son engagement inébranlable en faveur des droits de l'homme, de la lutte contre les discriminations et de la préservation de la dignité humaine. Nous continuerons à travailler sans relâche pour une société plus juste, inclusive et égalitaire.

Contact média :

Jean-Michel Morillon

Co-président de la section LdH d'Aubagne et du pays de l'Étoile

06 03 69 57 29

ldh.phrpae@ldh-france.org